



東国分中だより

令和7年2月4日

NO.14

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～

<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



2月。「〇〇〇」まであと「〇日」…

2月になりました。ここ最近、少しずつ日没の時間が延び、厳しい寒さの中にも確実に春が一步ずつ近づいていることを感じます。

「冬来たりなば春遠からじ」(イギリスの詩人 シェリーの言葉)

「寒い冬が来るということは、それに耐えれば必ず暖かい春が来る。つらい時を乗り越えれば、必ず幸せな時は来る」という意味が込められた言葉です。

3年生は1月から県内・都内私立の入試が始まり、2月18日(火)、19日(水)には公立高校の入試本番を迎えます。進路決定に向け、不安はまだまだ大きいと思いますが、最後まで自分がやるべき事をやり抜き、後悔が残らないよう全力を尽くしてください。一方で、3月13日(木)に挙行される「卒業証書授与式」までのカウントダウンも始まります。3年間、苦楽を共にしてきた仲間や先生たちとの残りの時間を大切に充実した中学校生活を送ってください。



また、1、2年生にとっては「進級」へのカウントダウンの始まりです。公立高校の入試の日、1、2年生は「後期期末試験」があります。テストの「点数」を意識して頑張ることはもちろん大切ですが、「自分の弱点(苦手分野)を克服するにはどうしたらよいか」や「勉強時間を確保するには、どのような工夫が必要か」などにも目を向け、考えながら進級後につながるような学習スタイルを見つけていきましょう。

「1・2年生対象 オープンスクール」

1月17日(金)、昨年末にインフルエンザの影響で延期していた1・2年生対象のオープンスクールを開催し、延べ65名の方にご参観いただきました。

普段の家庭生活とはまた違ったお子様たちの真剣な眼差しや、笑顔、頑張りをご覧頂けたのではないかと思います。冷たい風が吹く寒空の中、足をお運びただいた保護者の皆様、ありがとうございました。今後とも本校教育活動への温かなご理解、ご協力を願いいたします。



第3回家庭教育学級「給食試食会」



1月24日（金）、第3回家庭教育学級「給食試食会」が開催されました。本校に毎日、おいしい給食を提供してくださっている市川市立百合台小学校・栄養士の先生をお招きして、前半は「給食が生徒たちの所に届くまでの工程」についてお話をいただき、後半は給食を試食しました。給食試食の時は、とても和やかな雰囲気の中で、生徒たちと同じメニューを味わっていました。ご参加いただいた方の感想（※一部抜粋）を以下に掲載します。

- 初めて試食会に参加しましたが、実際に食べることができて子どもとの話の種になりました。味付けもちょうどよく、食べやすかったです。
- 栄養士の先生にお話をうかがって、給食が子供たちの口に届くまで、たくさんの工程と、様々な工夫と、様々な気遣いがあることがわかりました、感謝していただくよう、子供と会話したいと思います。
- 栄養士さんの説明を聞いて、細かな所まで配慮して作っているんだとびっくりと共にありがとうございました。今日の給食もおいしかったです。量も結構ありました。



《給食メニュー》

- ・麦入りごはん 　・牛乳
- ・麻婆豆腐（丼） 　・わかめスープ
- ・いもごま団子

今年度は、「高校説明会」、「SNSトラブル防止講演会」、「給食試食会」の計3回の家庭教育学級が開催されました。保護者同士がつながり、語り合う場として、各回を企画運営していただいた、PTA家庭教育学級委員の皆様方、ありがとうございました。

小学生を招いた「中学校見学会（授業・部活動）」

2月3日（月）、国分小・中国分小の6年生を招いた「中学校見学会」を開催しました。4月から中学校生活をスタートする6年生達に実際の授業や部活動、校舎内の様々な教室を自由に見学してもらうことで、小学校と中学校の違いや、4月からスタートする中学校生活を送る自分自身の姿をイメージしてもらうための会です。

一生懸命に、そして意欲的に学習（授業）・部活動に励む先輩たちの姿を見て、小学生たちはたくさんの学びを得たようです。部活動見学では、2年生の部長を中心に、6年生達へ丁寧に部活動を紹介してくれている姿が見られ、とても立派でした。中学校見学会は、7日（金）に、曾谷小・稻越小の6年生も招いて2日目を行います。

